

méritées, il adresse celle-ci : " il doit regretter aussi les paroles qu'il a placées en note, au bas de la page 1148, après avoir annoncé, d'après quelques journaux, que la Vie du P. Hecker était déferée à l'index. Voici ces paroles :

" La race des dénonciateurs, très nombreux dans un certain monde, compte principalement sur ce que, au tribunal de l'Index, on est accusé sans le savoir, jugé sans être prévenu, condamné sans pouvoir se défendre, ni connaître les considérants de la sentence. Léon XIII aurait exprimé, dans une conversation privée, il est vrai, le désir de voir disparaître les dénonciations secrètes. "

On sait que M. l'abbé Klein est professeur à l'Institut catholique de Paris, circonstance qui, loin de l'excuser, le rend plus blâmable.

Les microbes Juifs en France

Les Juifs sont partout. On compte *au ministère des finances*, 27 hauts fonctionnaires Juifs ; *au ministère de l'intérieur*, plus de 30 préfets ou sous-préfets Juifs ; *au ministère de la justice*, 10 Juifs conseillers à la Cour d'appel de Paris ; 9 Juifs au Conseil d'état, et d'innombrables Juifs dans toutes les cours et tribunaux de France ; *au ministère de l'Agriculture*, 11 Juifs ; *au ministère des Travaux publics*, 30 Juifs ; à la *direction des postes et Télégraphes*, 21 Juifs ; *au ministère de l'Instruction publique*, 20 Juifs, sans compter les Juifs qui peuplent les dépendances de ce ministère.

L'évêque de Nevers à son clergé

" Il faut se méfier des théories dangereuses réprouvées maintes fois par Léon XIII, théories qui exaltent l'indépendance et la liberté humaines à outrance. C'est pour avoir suivi aveuglément ces périlleuses doctrines, préconisées sous le nom d'*américanisme*, que plusieurs prêtres sont tombés ; et leur apostasie a scandalisé le peuple chrétien, tandis qu'elle a réjoui les ennemis de Dieu et de l'Eglise. "

L'alliance des Maisons d'éducation chrétienne

Sa 21e assemblée générale, tenue récemment, comptait 393